



支部会だより

関東支部報告

関東支部では多くの同窓生との交流を深めるべく、昨年より年2回の支部総会開催を目指しています。本年度の第6回目を5月30日に開催。17名が参加し、会計報告、事業報告、予算案等を審議して承認されました。総会後は懇親会を行い、69Eから00Fの皆様と和やかなひと時を過ごしました。最後に吉例の校歌を斉唱し、無事閉会しました。

関東支部は昭和52年頃、二人の先輩諸氏が関東支部を立ち上げ、40周年も目前です。今後も支部活動を盛り上げていけるよう役員一同で企画し、参加者増加を目指していきます。まずは次の取り組みを行います。

①「関東支部登録カード」を作成し、メール連絡網を構築

②東京新聞の同窓会情報に日時等を掲載すべし「昭和通り店」にて行います。ざっくりばらんな交流の場ですので気軽な気持ちでご参加頂き、先輩諸氏及び同期の皆さんと人脈を広めてください。次回はアトラクションもあり、いい出会いがあるかと存じます。ぜひご参加くださいませう、ご連絡をお待ちしています。



集合写真

関東支部 支部長
吉田 眞一郎

石川支部報告

石川支部は平成26年11月15日(土)、ホテル日航金沢にて第6回総会を開催し、同窓生の交流を深めました。支部登録者数は約300名で、約280名の方にのご案内を送付し、44名の方からご回答を頂きました。出席者は9名でしたが、富山から正村支部長はじめ3名、本部より高橋支部委員長のご参加を頂き、総勢13名で二次会から三次会まで大いに盛り上がりました。1年ぶりの方、久しぶりの方、親しくなった富山支部の皆様との懇話と、楽しく交流を深める事が出来ました。

当地では今年3月に北陸新幹線が開通。東京から金沢まで僅か2時間28分、隣県富山からは19分という好アクセスとなり、金沢の街は連日大変賑わっています。本年度はより近くなった富山支部とも相談し、合同支部会の実施も考えています。

また幹事会では、柿谷支部長、千田副支部長、前田幹事らで月1度のゴルフ会も実施。今後は支部対抗コンペなど、北陸地区での交流が益々発展し、同窓生の輪が広がることを願っています。



集合写真

石川支部 支部長
柿谷 政信

三重支部報告

三重支部では本年、支部役員会を四日市市内

三重支部 支部長
倉田 正義

富山支部報告

富山支部は結成6年目を迎え、第6回支部会を2月14日にANAクラウンプラザホテル富山で開催しました。隣県からの参加も頂ければと思います。昨年同様2月の開催となりました。

当日は、大学から坪田教授、同窓会本部より高橋支部担当委員長、小西代議員、石川支部より柿谷支部長をはじめ4名の方々にご参加頂き、富山支部会員15名(内女性会員1名)と総勢23名

で2回行ないました。今年度の課題として、来年5月に本県で行われる主要国首脳会議(伊勢志摩サミット)に対し、何か「おもてなし」をアピールできないかと考えています。

また同窓会を通じ、講演会「平家物語 伊勢平氏の活躍」を四日市市で開催します。講演は早川厚二教授(名古屋学院大学経済学部)にお願いする予定です。また県内の高校野球監督として甲子園を目指す同窓生を支援したいと思っています。支部という範囲にこだわらず、同窓生の活発な交流を深めるため、会の案内を1枚でも多く送付したいと考えています。

富山支部 支部長
正村 弘之



集合写真

での開催となりました。

参加された皆さんは、坪田教授のご参加をご存知なかったこともあり、ちょっとしたサプライズとなりました。当時先生の授業を受けた同窓生、そしてバレーボール部顧問もされていて、今回石川支部より初参加された前田副支部長がバレー部OBでもあり、大変盛り上がりました。小西代議員は硬式野球部OBとわかり、富山支部の硬式野球部OB5名と年代を超えた共通の話題で盛り上がりつつありました。

また、石川支部会員と富山支部会員の親睦・交流も和やかに進み、石川支部会での再会を約束されている方もいらっしゃいました。

今回、石川支部会員の方々にもご参加頂き、支部内の交流も含め、福井支部、石川支部とも協議し、交流の機会を検討してゆきたいと思いましたが、今年度の支部会開催日は未定ですが、昨年度以上の方々のご参加をお待ちしています。

岡山支部報告

岡山支部 支部長
山本 紳司

名古屋学院大学同窓生の皆様に置かれましては日ごろより同窓会活動にご支援・ご理解をいただき、ありがとうございます。

このたびは新支部長になりました山本紳司です。藤原元支部長のご逝去の後支部運営に関してご心配でしたが、今回支部長を引き継がせていただきました。

現在は岡山県内の卒業生の皆様に継続的なご案内を送ることで中国地方にも支部があることを周知することに努めています。

活動が停滞していた期間があったため他支部と比べ活動が少ないですが、今後は長らく開けていない支部会の開催を通じて、まず岡山県内の卒業生の皆様の交流の端緒にしたいと考えています。

今後とも岡山支部の活動へのご参加ならびにご協力・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。